
◆幼稚園評価のアンケート結果のおしらせ◆         奈良市立済美幼稚園    

                                ２０２５年２月    
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Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 

１ お子さんは、楽しんで幼稚園生活を送っている。 ８１ １９ 0 0 

２ 
幼稚園は、子どもたちが成長につながるような体験や

経験をできるようにしている。 
100 0 0 0 

３ 
幼稚園では、基本的な生活習慣が身につくように取り

組んでいる。 
100 0 0 0 

４ 

幼稚園は、園だより・園長だより・クラスだより・ホー

ムページなどをとおして園のとりくみや子どもたちの

ようすをくわしく伝えている。 

８1 19 0 0 

５ 
保育園・小学校との交流（保幼小連携）は、子どもの成

長にとって大切である。 
100 ０ 0 0 

６ 一人一人を大切にした“なかまづくり”をめざしている ９４ 6 0 0 

７ 
花・野菜・小動物の飼育栽培を通して、命を大切にする

指導を行っている。 
81 19 0 0 

８ 
日々の健康管理や、毎月の避難訓練・親子安全教室等で

安全に対する指導を行っている。 
100 0 0 0 

９ 
幼稚園は、保護者と協力して、子どもの成長を見守って

いる。 
100 0 0 0 

１０ 
幼稚園は、子どもたちが気持ち良い環境の中で遊べる

よう努力している。（安全面） 
100 0 0 0 

評価記号： Ａ よくあてはまる  Ｂ ややあてはまる  Ｃ どちらともいえない  Ｄ あてはまらない 

 評   価   ％ 

 

 

先月、保護者のみなさんにお願いしました「幼稚園評価アンケート」の結果についてお知らせします。 

ほぼすべての項目で、園の取り組みにご理解いただいていることがわかります。今後、今回の結果やご意

見を職員一同しっかりと受け止め、子どもたちのために保護者のみなさんと力を合わせ、保育をしていき

たいと思います。ご協力ありがとうございました。 

                      回収率 100％(１6 人)  数字は、％で表しています。 

 

「幼稚園評価アンケート」 にご協力いただきありがとうございました。 

Ⅰ．教育活動・園経営に関すること 

内     容 

数字は、％で表しています。 

 

◆１～１０までの内容について、よいと思われたこと、改善すべきことなど、くわしく聞かせて下さい。 

【○：評価した意見、  ●：改善すべき意見、要望等など （ ）内の数字は質問№ 】 

（1）〇・子どもが毎日楽しく幼稚園に通えているから、とてもうれしい。・先生方が子どもたちを温かく

見守ってくださっているから、子どもたちは楽しく幼稚園にいけている。・先生方がこどものこと

をよく見てくださり、優しく接してくださるので、子どもも毎日園での生活を楽しんでいる。・子

どもも毎日とても楽しみに幼稚園に行っているので、良いところがたくさん詰まった園だなと、

日々実感している。・とても悩んだ園選びだったが、済美幼稚園でよかったと思っている。 



 

  

（2）〇・様々な経験をさせてもらえて、市立園でこんな事までやってもらえるんだと毎回感謝している。 

   ・子どもの成長を見守り、必要な時に先生が助言（お友達との話し合いの間に入る）をしてくだ 

さる。いつも見てもらっている安心感がとてもある。・幼稚園が本当に大好きで、入園してから

もとても成長していることは目を見張っている。できることもたくさん増え、友達の力も大き

いと思う。 

（3）〇・自分の服を自分で畳んだり、自分のことは自分でしたりすることを前より意識できているよう

で、生活習慣が身につくように、先生たちは取り組んでくださっていると感じる。・着替えや小

学校に向け時計を使い時間管理をする等、細かな取り組みがありがたい。 

（4）〇・園だよりやクラスだよりで日常のことがよくわかって、見るのがとても楽しいし、配信される

のを楽しみにしている。園だより、クラスだよりで細かく園での様子を知ることができ嬉しい。 

   ●・行事などが多いので、何時集合や大体の終わる時間などの詳細が記載されていなかったり、か

なり前の配信に書いてあったりと、毎回探したりがとても不便に感じた。 

（5・９）〇・保幼小・地域の連携もとれていて、園児・小学生のみならずいろいろな方達と交流するこ

とで、また違う成長に繋がっていると思う。 

●・保幼小交流も大切な行事だと思うが、冬場の感染症流行の時期は避けてもらえるとありがたい。 

（7）〇・花・野菜・生き物を育てることによって、食べること、食べられることの有難みを知ることが

でき、生き物に対して優しく接することができる。 

  ●・小動物の飼育をあまり見れなかった。 

（8）〇・こまめな手洗いうがいなどの健康管理や遊具の点検など、危険な場所がないかも見てくださっ

ているので、安心して子どもを預けることができている。・毎月避難訓練をしてくださってい

るので、安全に対しての意識も高まり、普段から火事の時はこうする、地震の時はこうすると

いうのがわかり、もし災害が起こっても落ち着いて行動できる。・毎月の訓練で、万が一の時の

行動が子どもたちの身についていると思う。地震等が考えられるので、安全に対する指導は大

切なので、ありがたい。 

（９）〇・地域の方々に見守っていただいているのが、よくわかる。とてもうれしい。・お友達のお家の

方や地域の方々と接することで、「ありがとう」の気持ちがしっかり育っている様に感じる。 

（10）〇・用務員さんの力もあり、園庭環境がすごく良くなったと思う。遊んでいるのを見ていて、安

心できる。・園庭も室内もとてもきれいにしていただいているので、安心してたくさん遊んで

楽しく過ごしている。 

   ●・洋式トイレは増やしてほしい。 

   ●・良い環境だったが、最近はビオトープの水が流れなくなっていたり、遊具が 1 つなくなって

いたり、にこにこハウスもなくなり、済美幼稚園の良いところが減りつつあると感じる。来年

入園する子どもたち、今のはな組さんには、少し淋しい環境であると思う。 

（全）〇・全体的にすべて良いと思う。 

   ●・写真の販売が無さすぎると思う。思い出をアルバムに残しておきたいのに、入園してから一度

もないので、行事ごとまでとは言わないが、学期ごとに分けてでもしてもらいたい。 

 

 

・クラスだよりでは、日頃の子ども達の“ここ”という瞬間を写真でとらえ、その写真に映る子ども達のエピ

ソードや、保育者の思い、子ども達の育ちや学び、ご家庭でできること、を載せた“でぃあシート”を掲載し

てきました。子ども達は日頃の生活や遊びの中から、自立心や協同性、思考力、道徳性や規範意識など様々

な事を学んでいます。その学びや子ども達の成長をお家の方と共有、共感できればと思っています。今後も

保護者の方に、園での取り組みや子ども達の様子や学びをわかりやすくお伝えしていけるよう、行事実施時

間等も含めホームページやおたより等、工夫していきます。 

・保幼小交流の時期について、感染症の流行には注意を払い、流行が著しいと思われる際は、時期の変更や不

参加も検討していきます。 

・施設（様式トイレ、木製遊具、ビオトープポンプ等）につきまして、ご不便をおかけしております。子ども

たちの安心安全を最優先とし、これからも関係機関と協議しながら、子ども達や保護者の方が楽しいと思え

る幼稚園として、取り組んでいきたいと思います。 

 

園

か

ら 



 

 

 

Ｎｏ 

  

 

 Ａ Ｂ  Ｃ  Ｄ 

１ 運動あそび参観（ミニ運動会） 94 0 ０ 6 

２ 作品展 １００ ０ ０ ０ 

３ 
ならまち探険 （地域の方に案内してもらう） 

                                               ※地 
94 ０ ０ 6 

４ 保幼小連携のとりくみ（春日ふたば保・済美小・済美南小） 88 6 ０ 6 

５ 毎月の誕生会 88 6 ０ 6 

６ 保育参観、懇談会 94 6 ０ ０ 

７ プール参観 100 0 ０ 0 

８ 
避難訓練（９月女性防災）、親子安全教室、引き渡し訓練 

                                                 ※地 
94 8 ０ 6 

９ 遠足（春：奈良公園  秋：海遊館） 100 ０ ０ 0 

１０ 
山本三歌代先生のダンスクラブ（年４回）                     

                                                   ※地                                                  
94 0 ０ 6 

１１ 
土曜参観（１２月 親子で運動あそび）                     

                                                   ※地                                                  
94 0 ０ 6 

１２ 
サッカークラブ （年６回）                

                                                   ※地 
94 0 ０ 6 

１３ 環境整備の一環で、園庭草引き・親子花苗植え 等 88 12 ０ ０ 

１４ 花・野菜の栽培活動                                   94 6 ０ ０ 

１５ 
新年を祝う「お茶会」 

                              ※地 
８8 0 ０ 12 

〇一時預かりについて 

  １：利用している（50）    ２：利用していない（50） 

・１に〇をつけた方 預かり保育に 

  １：満足している （75） ２：満足していない （０）  回答なし（２５） 

〇幼稚園のホームページをどの程度ご覧になりますか。 

  １：見ない（31） ２：月に 1 回（38） ３：週に 1 回（0） ４：随時（25） 回答なし（６） 

〇サポートネットについて 

  １：登録している（81）  ２：登録していない（19） 

・１に〇をつけた方 

  １：すぐ確認できる（92）  ２：すぐ確認できない（8） 

〇コドモン配信について 

  １：利用している（94）   ２：利用していない（6） 

・１に〇をつけた方 コドモン配信は利用しやすいですか。 

  １：そう思う（１００）    ２：思わない（０） 

 

 

評価記号： Ａ とてもよかった   Ｂ よかった   Ｃ そうは思わない   Ｄ わからない 

Ⅱ．園行事に関すること ※地＝地域の方等にお世話になった

もの 
内    容 

評  価    ％ 

Ⅲ．その他 

数字は、％で表しています。 

 



                      

 

 

 

 ◆園行事で、よいと思われたこと、改善すべきこと、感想など、お聞かせて下さい。また、園へのご意

見・ご要望もお書きください 【○：評価した意見、 ●：改善すべき意見・要望など、（ ）内の数字は質問№ 】 

（1）〇・運動会は子どもたちが一生懸命頑張っていて可愛かったし、感動した。 

（1・2）〇・入園してからの子どもの成長を感じられ、感動した。・みんなで作り上げたものが、すごく良

かった。協力することや意見を交わすことなど経験させてもらえたと思う。 

（1・6）〇・運動会や参観は子どもの様子を見れるので、成長を実感でき楽しみの時間でした。 

（3）〇・ならまちたんけんは子どもにとっても勉強になるが、保護者にとっても知ることができ、有意義 

な時間だった。 

（3）〇・ならまちたんけんや遠足は子どもにとっても良い経験になるのでありがたい。 

（5）〇・毎月の誕生会は、お菓子を食べる嬉しさだけでなく、司会を務める責任感や、先生たちの出し物

等、子どもから楽しかった話をたくさん聞ける。 

（６）●・平日の参観は父親が見られないので、我が子のがんばりを見せてあげたいので、我が子に限り

撮影可になると嬉しい。・長期休暇明けの懇談会は毎回必要かなと少し思う。 

（7） 〇・プールあそびが楽しかったようだ。 

（13）●・下の子がいると、園庭の草引きや親子花植えは難しい部分もあるなと思う。 

（15）〇・お茶会は普段経験できないことなので、良い経験になり、とてもいいと思う。・貴重な体験を幼

稚園でさせてもらえたことは大きな出来事である。 

（全）〇・どれも毎回楽しく参加できていることをとてもうれしく思っている。今後もこれが続くよう、

サポートしていきたい。・親子で出来ることが多いと思うので、親にとっても良い経験になると

思う。・行事の内容も豊富でいつも楽しんで参加していると話してくれる。・園行事はどれも良

いと思う。子どもの成長を側で見られ感じとることができる。子どもを済美幼稚園に入園させ

ることができて本当に良かったと思う。・親子で楽しめることが多いので、嬉しい。・毎月、毎

日子どもが楽しく過ごせていて安心している。・どれも子どもたちにとって楽しい時間であっ

た。 

   ●・遊具が少なく園庭開放中も物足りない気がするので、普段から園外の公園に行ったり、小学校

の遊具で遊ぶ機会が増えたら良いなと思う。 

・様々な行事を通し、たくさんのご家族の方に参加していただき、子ども達に温かい励ましや声援を送っ

ていただけたことは、子ども達にとっても大きな喜びと自信となり、これからも様々なことに、あきら

めず挑戦していく力となっていくと思います。 

・保・幼・小連携は園児・児童が交流しながら楽しめる内容であったと思います。そら組給食体験は 2 年

生のクラスで児童の机をお借りして、行うことができました。今後も地域や保育園・小学校と連携しな

がら、たくさんの人との関わりを大切にし、小学校への段差を低くし、入学への期待を持てるよう、取

り組んでいきたいと思います。また、小学校と連携し、大型遊具をお借りしながら楽しんでいきたと思

います。 

・今後も行事・参観・懇談等の持ち方・内容について、日ごろの子どもたちの様子や成長をご覧いただけ

き、子育てについて協力し合えるよう、工夫をしていきたいと思います。 

・参観時の撮影については、保育の一環をご覧いただいていることをご理解いただき、ご協力いただきた

いと思います。 

・保護者の皆さまのご意見を糧に、今後も子どもたちにとって楽しめる・子どもたちの力につながるよう

な取り組みを行い、子ども達・保護者の皆さまにとって「楽しい幼稚園」になるよう頑張っていきたい

と思います。 

 

         たくさんのご意見をありがとうございました。 

園
か
ら 


